

2022 ポリテックビジョン in 穴水

1月29日、のとふれあい文化センターを会場に「2022 ポリテックビジョン in 穴水」を開催しました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、生産技術科、電子情報技術科の学生発表と成果物のデモンストレーションの時間を分け、関係者のみが参加し行いました。

ポリテックビジョンは、2年間で学んだ専門知識、技術やそれらを具現化する技能を最大限に発揮し“ものづくり”の取組みについて発表する場です。

AI（人工知能）やAR（拡張現実）といった最新技術を用いたものから、薪割り機や草刈り機などといった地域のさまざまな課題をテーマに発表されました。

今回から、内定企業の人事担当者を特別審査員に迎え、人材教育の目線からも評価をいただきました。

受賞した学生は、「この受賞を糧とし、入社してからもさらに努力を重ねたい」と語っていました。

2年生は、修了式に向け最後のまとめの時期に入っていきます。発表の様子は、YouTube公式チャンネルに公開しますので、ぜひご覧ください。

【校長賞】

低燃費自動車の設計・製作

【生産技術科優秀賞】

薪割り機的设计・製作

【電子情報技術科優秀賞】

AI を利用した無線制御ロボットの制作



(写真上段)

AR（拡張現実）の実演

(写真中段)

校長賞を受賞した
低燃費自動車製作班のメンバー

(写真下段)

立乗りモビリティの実演

